
令和７年度 第１回学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  郡上高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

         

２ 開催日時  令和７年６月２７日（金） １３：３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所  郡上高等学校会議室  

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した。 

         

４ 参 加 者  会  長  日置 保次   郡上市立八幡中学校校長 

                副 会 長    宇佐見 美智子 地域住民 

                委  員    服部 敦子   郡上市教育委員会 （欠席） 

              上田 晋市   一般財団法人郡上八幡産業振興公社 

田代 はつ江  地域住民 

              北洞 良憲   郡上高等学校ＰＴＡ役員 

                                                    

              学 校 側    浅見 和人    校長 

                         勝村 英司    事務部長 

瀧下 直子    教頭 

八束 功子  教頭 

                            安藤 一太  教務部長 

              森下 大介  進路指導部長 

              山本 力也  生徒指導部長 

              後藤 公輔  農場長 

                            市原 賢優  普通科主任                        

 

５ 会議の概要（協議事項） 

  「教育指導の重点及び学校経営計画」について 

   ・校長より説明 

   ・分掌長、科長より説明 

 意見１ 中学生は興味関心に基づいて学校を積極的に選択し、進学先に専門性を求めている。普

通科における「普通」とは何なのかが問われ、郡上高校普通科としての何か他にはない

特徴や専門性が求められる時代が来るだろう。 

意見２  ５月に開催された体育祭を参観した。生徒らが自分たちで運営し、秩序を保ちながら行

事を盛り上げている様子がすばらしかった。 

意見３ 郡上市内の児童生徒数が減少傾向にあり、衝撃を受けた。郡上高校の強みを効果的に宣

伝して生徒数を保ってほしい。 

意見４ 生徒がまじめに授業に取り組んでいた。授業中の水分補給も自由にでき、熱中症対策も

されていた。 



意見５ 八幡大橋の花壇に花が植えられ、美しく整備されており、景観がよい。従来、郡上高校

の農業科が花壇の世話をしていると聞いた。そのいきさつを教えてほしい。 

回答１ 昨年度、関係者間で協議し、農業科が植栽を担当することになった。車の往来が激しい

道であるため、生徒が作業する際の安全に配慮が必要である。 

意見６ 授業風景を見て、生徒数が減っている現状を目の当たりにした。学校運営や学校行事の

実施は困難を伴うのではないかと察する。 

意見７ 郡上の良さや郡上高校の良さは伝えられているだろうか。 

回答１ 対象物の良さを発見しやすいのは、内部にいる人間よりも、外部から客観的に対象物を

見聞する人たちであろう。したがって、郡上高校の良さは学校から発信される広報や情

報を見る方々には感じ取っていただけていると理解している。 

意見８ 私立学校にとっては追い風であると言われる今、郡上高校の探究活動に見るようなすば

らしい教育活動を中学生にも広く紹介していくことが大切だ。中高生の交流を通して、

中学生は郡上高校の良さや高校での学びの成果を実感できる。 

 

 以上の意見を確認した上で、「教育指導の重点及び学校経営計画」について承認を得られた。 

 

６ 会議のまとめ 

  提案された「教育指導の重点及び学校経営計画」に基づいて今年度の教育活動を推進していく 

ことが承認され、第２回学校運営協議会ではアンケート結果から経過報告することを確認した。    


